

SONOR

Drums, Hardware Accessories

Messeneuheiten 1988

Sonor Signature Bronze Snare Drum HLD 593

Nachdem Sonor letztes Jahr erstmals eine aus reinster Glockenbronze gegossene Snare Drum vorstellte, folgt in diesem Jahr das Ergänzungsmodell mit kleineren Kesselmaßen. Die Sonor Bronze Snare Drum **HLD 593** mit den Maßen 14" x 4" überzeugt durch einen brillanten, klaren Sound mit großem Durchsetzungsvermögen. Ein extrem hoher Dynamikbereich mit jederzeit präziser Ansprache zeichnet diese Snare Drum aus. Die **HLD 593** ist mit Ferro-Mangan-Profilspannreifen und Sonor Regular Drum Heads ausgestattet.

Sonor Fußmaschine Z 9390

Diese neue Fußmaschine wurde für Schlagzeuger entwickelt, die besonderen Wert auf Leichtbauweise und leichte Spielbarkeit legen. Um einen möglichst schnellen Lauf zu ermöglichen, wurden die wichtigsten beweglichen Teile mit Kugel- und Bronzelagern ausgestattet: Achse, Pendelstück, Hackenlager und Tritt. Weitere Merkmale sind ruhiger Bewegungsablauf durch die geräuschdämmend gelagerte Kette, vielseitige Einstellmöglichkeiten von Federspannung, Tritt und Schlägel sowie eine bedienungsfreundliche Klemmvorrichtung (DGM ang.) am Standsockel.

Messe News 1988

Sonor Signature Bronze Snare Drum HLD 593

*Last year Sonor introduced for the first time a snare drum with a shell cast from one piece of solid bell bronze. This year an additional model with different shell sizes is presented. The Sonor Bronze Snare Drum **HLD 593** measures 14" x 4" and offers a unique brilliant crisp sound with extra high projection. It has a very high dynamic range and precise attack in any situation. The Sonor **HLD 593** snare drum is supplied with ferromanganese steel rims and Sonor Regular heads.*

Sonor Bass Drum Pedal Z 9390

*This new Sonor bass drum pedal has been developed for drummers who seek a pedal smooth and with fast action. To reach these objectives the Sonor **Z 9390** has been equipped with roller or bronze bearings on all important places: axle, center piece, heel plate, and foot plate. Other features include noise eliminating mufflers for the chain, versatile adjustments for spring tension, foot plate, and beater as well as an easy-to-handle clamp for the socket.*